
土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

※から じぶんを 守
まも

りましょう

※土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

とは たくさん雨
あめ

がふった 後
あと

に 山
やま

から土
つち

や石
いし

が 落
お

ちたり 流れ
なが

てくる ことです。

◆準備
じゅんび

をして 早
はや

めに逃
に

げましょう

土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

から 自分
じ ぶ ん

を守
まも

るために 日頃
ひ ご ろ

から 準備
じゅんび

することが 大切
たいせつ

です。

３つのポイント
ぽ い ん と

が あります。

① 住
す

んでいる所
ところ

が 「土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

（特別
とくべつ

）警戒
けいかい

区域
く い き

」か 市
し

の防災
ぼうさい

マップや 県
けん

・市
し

ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

で調
しら

べる

② 雨
あめ

がふってきたら 大雨
おおあめ

や土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

の情報
じょうほう

（お知
し

らせ）など 気象
きしょう

情報
じょうほう

を見
み

る

③ 小石
こ い し

が落
お

ちてくるなど いつもと違う
ちが

と感
かん

じたら 早く
はや

逃
に

げる

問合
といあわ

せ ●建設
けんせつ

政策課
せいさくか

☎221-1446 （強
つよ

い 注意
ちゅうい

が 必要
ひつよう

な ところに 関
かん

すること）

 ●県
けん

静岡
しずおか

土木
ど ぼ く

事務所
じ む し ょ

企画
き か く

検査課
け ん さ か

☎286-9321

●危機
き き

管理課
か ん り か

☎221-1241 （逃
に

げることに 関
かん

すること）

防災
ぼうさい

の施設
し せ つ

（被害
ひ が い

を防
ふせ

ぐ壁
かべ

など）を 建
た

てた時
とき

は お金
かね

が 出
で

ます！

※必
かなら

ず 建
た

てる 前
まえ

に ご連絡
れんらく

ください。 条件
じょうけん

など 詳
くわ

しくは 市
し

のウェブサイト↓

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s8769/s007983.html

問合
といあわ

せ ●建設
けんせつ

政策課
せ い さ く か

☎２２１－１４４６

災害
さいがい

救助法
きゅうじょほう

適用
てきよう

時
じ

の「応急
おうきゅう

修理
しゅうり

制度
せ い ど

」

災害
さいがい

で 被害
ひがい

にあった住 宅
じゅうたく

を もとの状 態
じょうたい

に するための 修理
しゅうり

の支援
しえん

が 受
う

けられます！

問合
といあわ

せ ●建築
けんちく

安全
あんぜん

推進課
すいしんか

☎221-1371

吹付
ふきつけ

アスベスト
あ す べ す と

対策
たいさく

補助
ほ じ ょ

制度
せ い ど

（2026年
ねん

３月
がつ

末
まつ

まで）

アスベスト
あ す べ す と

被害
ひ が い

を 防
ふせ

ぐために 対象
たいしょう

となる建物
たてもの

を 調
しら

べるお金
かね

や 取
と

り除
のぞ

く工事
こ う じ

の お金
かね

を出
だ

します！

問合
といあわ

せ ●建築
けんちく

安全
あんぜん

推進課
すいしんか

☎221-1267

静岡市
しずおかし

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 


